

## 28 Septiembre 2015

\*LA SEÑAL\* – Asket of Temmer – Los Pleyadianos

Ustedes han llegado a un punto de su historia en el que están a punto de ver todo cambiar.

Han tenido algunas corazonadas de esto y ha habido gente prediciendo cosas basadas en números y en lo que han visto y lo que están sintiendo.

Ustedes están sintiendo cosas, y están también viendo cosas por sí mismos.

Está bien prestar atención a estas ideas, al grado en que tienen sentido para ustedes y para saber que el cambio ha sido siempre una constante en su planeta.

Y el cambio se está acelerando.

Va a llegar un punto en el que la aceleración alcanzará un punto crítico y se derrumbe en sí mismo de tal modo que todo

aparentará haberse puesto de cabeza. ¿Sucederá esto dentro de los próximos días?

Probablemente lo que van a ver a su alrededor va a cambiar todo sobre lo que entienden de su lugar en la realidad y el modo como el planeta funciona en general.

Lo que quiero decir con esto es que su planeta tiene una idea de sí mismo y ustedes son una extensión de esa idea.

El planeta quiere extender su experiencia a través de ustedes, a través de su experiencia de vida en él.

De este modo hay una interacción entre ustedes y su ambiente natural.

¿Qué hacen cuando alguien se interpone entre ustedes y su experiencia?

¿qué sucede cuando están viendo un programa, ya seaen su computadora, en su pantalla o su televisor, o en un escenario yalguna persona se pone enfrente y empieza a hablar sobre algo que ella considera muy importante y que va a cambiar sus ideas sobre lo que habían visto antes?

Irritación y frustración para la mayoría de ustedes.

Enojo, para otros.

Otros más serán jalados al cambio como si fueran una parte del show mismo.

¿Por qué menciono esto?

Porque parece ser que eso es lo que ha sucedido en su historia. Ahora bien, pueden pedir amablemente a esta persona que se haga a un lado para que puedan seguir viendo lo que estaban viendo antes de que eso entrara a su mente, o pueden levantarse y alejarse, luego darse la vuelta y ver la realidad por sí mismos tal y como es.

Ustedes han absorbido una gran parte de su historia.

Parte de ella ha sido cierta y otra parte ha sido diseñada para
mantener su atención en una parte de su psiquis o mente que
cuando se acumula de cierta manera y se reúne puede ser
manejada y manejarlos como pueblo hacia una dirección que sea
la mejor para la persona que sostiene las riendas.

Es hora de liberarse de esto, y lo están viendo suceder de modos muy sútiles.

Sin embargo, estoy aquí para decirles que esto se ha vuelto parte de su pantalla de ilusiones que ustedes han estado tomando como la verdad. Hace mucho tiempo ustedes eran capaces de ver la realidad claramente por lo que era.

La historia está a punto de encontrarse con sí misma de nuevo. Cuando suceda eso, van a ver más allá de esta ilusión, más allá de esta pantalla que les había estado mostrando algunas imágenes, y más allá de la persona que ha estado bloqueando su camino.

Van a ver la realidad por lo que es, y para eso necesitan estar preparados porque la realidad es mucho mayor de lo que cualquier pantalla pueda mostrar o de lo que cualquier historia pueda describir.

La realidad, mis queridos míos, está a punto de estallar en su realidad y tienen que estar preparados para todo tipo de cosas que sucedan en su interior a medida que se expande su forma de ver el mundo de modos que no pueden predecir ni anticipar.

No hay forma de que ninguno de nosotros pueda describir exactamente cómo se desenvolvería esto para ustedes. Tienen que entrar al momento que llega sin saber qué es lo que va a traer.

Cada momento de su vida es así. A medida que andan a través del tiempo esto abre una puerta y ustedes pasan por ella paso a paso y de momento a momento.

Están a punto de entrar a una realidad temporal juntos, como pueblo, y va a requerir que sensorialmente estén muy en claro y que sean capaces de poner a un lado la tierra de los juegos jugados por ustedesy que no están conscientes de que juegan.

Todos tienen esto. Todos están poniendo sus ideas frente a sí para que sean reconocidas, y aunque sea satisfactorio esto no los ayudará mucho en los días venideros. Lo que los ayudará es verlo claramente y unirse para decir: "esto es lo que estamos viendo." No, "ésta es mi interpretación de lo que estamos viendo."

Tienen que tenerlo muy en claro en sus corazones, queridos míos, para no ser engañados por los juegos de luz que serán arrojados frente a ustedes.

Se realizará otro esfuerzo para controlar su experiencia y tienen que tener en claro que eso es lo que está sucediendo, y ya sea consentir a que su experiencia sea controlada por una fuerza externa, o entrar a ella con sus ojos abiertos y su corazón conociéndose a sí mismo, con su mente sin ningún tipo de estructuras de ideas ilusorias.

Su ego sirve un propósito, y ese propósito ahora mismo es que sirva diciendo: "estoy aquí sin lugar a dudas para experimentar," no para creer en la experiencia de la quealguien me está tratando de convencer.

Eso incluye lo que yo estoy diciendo. Ustedes pueden tomar lo que estoy diciendo como la verdad desde mi perspectiva y como un consejo de una hermana amorosa, pues así es como lo estoy

ofreciendo. O lo pueden tomar como otra pieza de la ilusión. Es elección suya.

No me apura que ustedes tengan su propia experiencia por supuesto (risas).

Ustedes eligen.

Nosotros de la Liga de la Luz con quien estoy alineada existo en este ahora con ustedes para servir su creciente conciencia y bienestara medida que andan en los momentos venideros de la transformación que está ya sobre ustedes.

Sólo tenemos que compartir con ustedes esas piezas de sabiduría que nosotros vemos como las que los sirven mejor en las líneas de tiempo que vemos desde una perspectiva diferente, viendo en retrospectiva desde fuera de su matriz para guiarlos a estar conscientes a fin de poder tomar el tipo de decisiones que los conducirán a una senda despejada donde las sombras no estén jalando de sus pies o escondiéndose, sino para verse en esa luz del día tal y como son.

Su historia está a punto de llegar a un cierre, y todos los cuentos de hadas que se les ha contado como historia serán asentados ya sea como la verdad o se guardarán como los cuentos que se les contaban para ayudarlos a dormir.

Por supuesto que preferimos que se dirijan a un futuro estando plenamente conscientes de dónde están y dónde han estado, y portar consigo la verdad y la resonancia de la humanidad de la reverberación de lo que es ser la Divinidad encarnada, pues eso es lo que ustedes son,y lo que nosotros somos como parientes, como humanos de esta red interconectada de civilizaciones planetarias.

Tal vez piensen que esto es otra parte de un cuento de hadas,

pero van a ver que ciertas verdades les serán reveladas en los días venideros.

Estamos aquí como lo hemos estado, con amor y dándoles la bienvenida a medida que ustedes buscan obtener una comprensión. más elevada. Estamos aquí para responder a sus preguntas y los invitamos a conectarse con nosotros de corazón, sin temor. y con valor. Si no pueden encontrar ese lugar en particular en su corazón, nosotros los ayudaremos a despejar ese temor.

Los alentamos con un sentido del yo plenamente facultado a queavancen adelante interconectados unos con otros, interconectados con toda forma de vida existente que ha nacido en esta esfera planetaria, misma que es viviente, exudando vida a través de cada ser existente dentro de su capullo de vida.

Nos gustaría invitarlos a que se unan unos con otros, nosotros estamos siempre abiertos a que se nos unan en compañía como amigos y parientes. Estamos ansiosos de compartir el calor de la luz que brilla desde el interior.

Les pedimos que no tengan temor ni incertidumbres.

Les pedimos que estén abiertos como los niños se abren a nuevas experiencias con gozo en su corazón, y esperando solamente una experiencia más plena de lo que es ser humano y divino al mismo tiempo.

Si tienen cualquier expectativa, queridos míos, permitan que sea algo como esto. Lo que está a punto de revelarse por sí mismo en su realidad planetaria no necesita ser encapsulado de ninguna manera. Es para que ustedes lo experimenten.

Diremos solamente que estamos aquí a su disposición a

cualquier momento que necesiten respuestas a sus preguntas o para confortarlos con nuestra presencia si se nos permite.

Estamos aquí respirando con ustedes, queridos míos, para alentarlos y apoyar su experiencia de liberación, para ayudarlos a encontrar su camino a medida que aceleran su marcha hacia un nuevo modo de ser.

La luz que brilla en su interior está a punto de volverse más visible mutuamente.

Los dejo ahora en paz y les recuerdo que siempre estoy aquí adisposición de este mundo como una hermana, como alguien a quien se le da el gran honor de guiarlos a través de esta histórica transformación.

Tal vez no estamos viendo fuegos artificiales en el cielo, queridos míos, tal vez no estamos viendo explosiones de luz, o tal vez veamos un destello de entendimiento en nuestro interior que cambie todo lo que es visible exteriormente.

No puedo decir más que los estimo a todos con el más grandiosoamor. Sientan mi presencia, queridos míos, pues estoy con ustedes de pensamiento. Hay todavía mucho por hacer, y cada momento está revelando más del tiempo.

Permanezcan en paz, y sepan que son muy amados. Soy Asket de la Liga de la Luz. Hasta la próxima vez, queridos míos, permanezcan en paz y recuerden quiénes son ustedes.

https://youtu.be/xn0pe5LgVpE

## LA INTERCONEXION ARCOIRIS

## ARCANGEL CHAMUEL Web: www.lainterconexionarcoiris.com CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION